Die Synode

hat an ihrer Session vom 24. Juni 1940 von der Botschaft des Kirchenrates (KE VII, 26)

betreffend

Eintrittes der schweiz. evang. Kirchen in den Oekumenischen Rat

Kenntnis genommen und beschlossen:

Sie spricht ihr Einverständnis aus mit dem Vorgehen des Kirchenrates und bekundet ihre Billigung des im Geist der Einigkeit gefassten Beschlusses der Delegiertenversammlung des Schweiz. Kirchenbundes.

1. Juli 1992 Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons St. Gallen

Im Namen des Kirchenrates Der Präsident: Pfr. L. Kuster

Die Kirchenschreiberin: Frau M.A. Schmid